



La deportista fue asaltada en un stripcenter en Chicureo

# Nicole Perrot sufrió segunda encerrona: "Lo que más me dolió es que me robaron mis palos de golf"

CAROLINA SILVA

Recuperó su camioneta al día siguiente. Estaba volviendo a practicar su deporte y lo que más lamenta es que sus implementos eran hechos a su medida.

La semana pasada, Nicole Perrot vivió su segunda encerrona en un año. La destacada golfista, que se retiró del profesionalismo en 2008, iba regresando a un evento en Vitacura, camino a su casa en Chicureo, cuando fue interceptada en un stripcenter en el sector de Chamisero. "Paré a comprar una bebida y ese fue mi error. Me agarraron con pistola", recuerda la mujer de 39 años, madre de dos hijos (de uno y tres años).

La bajaron de su camioneta RAM 1500 para sustraerle sus pertenencias. "Obviamente me robaron todo lo que llevaba puesto. El anillo de compromiso, un reloj Omega, me robaron el auto y lo que más me dolió es que me robaron mis palos de golf que llevaba en el auto. Al día siguiente me di cuenta", cuenta la deportista, que en junio de 2022, cuando tenía siete meses de embarazo, fue víctima de su primera encerrona en una bencinera de Piedra Roja.

Perrot llevaba 14 palos de golf en su vehículo. Recién estaba retomando la práctica deportiva hace dos meses. "Yo fui mamá por segunda vez. Este tiempo me había actualizado con el equipamiento, la idea era ponerme a practicar un poco más, con el fin básicamente de motivarme y volver a postular para que me dejen ser amateur y tener la oportunidad de jugar en Chile", relata la deportista, que dejó el LPGA Tour en Estados Unidos, en 2008, pero aún conserva el status de profesional pese a llevar ocho años sin competencias.

Su camioneta apareció en la madrugada del día siguiente "en perfectas condiciones". De los palos de golf no supo más. "El valor económico era alto, pero lo que más duele que son palos de golf hechos para mí. Me encantaría poder tener noticias, si alguien los vio", precisa la profesional. Actualmente trabaja en la industria automotriz, en el área de ventas de retail de una multinacional.

**¿Eran palos de golf especiales?**

"Eran 14 palos de golf, los mandé a hacer en Estados Unidos, hay algunos que están hechos para mí, es una pena. Los palos son igual que las raquetas para los tenistas, que no las compran en una tienda, hay una serie de cosas hechas a medida más allá de un estándar. Eran de la misma marca que he jugado siempre: Titleist".

**¿Cómo recuerda el momento de la encerrona?**

"Probablemente me tienen que



Nicole Perrot sufrió una encerrona en junio de 2022 cuando estaba embarazada.

haber seguido, al verme como una mujer sola manejando. Y cuando yo me iba a estacionar en el lugar, ahí ya me estaban esperando. Siempre andan en varios autos. Uno de ellos se bajó rápido y me bajó con pistola del auto. Cuando ya te agarran estando armados, no hay nada que hacer. Yo diría que todos eran chicos, veinte años como mucho. No los pude identificar mucho porque siempre andan con gorro. Vi a tres en un auto, por el otro lado seguro que había más".

**¿Cómo regresó a su casa esa noche?**

"Tuve rápida ayuda. Es que es algo que pasa habitualmente. Gente que estaba en los locales me ayudó, llegó rápido carabineros y me llevaron a mi casa".

**¿Por qué asume como un error haber parado en ese stripcenter?**

"Lo veo así porque Chile cambió. Es una realidad de inseguridad que uno no entiende. Antiguamente no pasaban estas cosas. Cuando me pasó la primera vez me costó mucho volver a manejar, estuve mucho tiempo asustada. Muchas veces prefería no salir a cierta



CEDIDA

hora, uno queda con esa sensación. Creo que es bueno estar constantemente en alerta: manejar mirando quién está cerca, que no se te peguen los autos, si vas a entrar a una carretera alejarte del auto de adelante. Pero después pasa el tiempo, uno se relaja y pasan este tipo de cosas. Muchas veces cuando uno va manejando se da cuenta que hay autos que te van siguiendo".

**¿Qué reflexión hace de la inseguridad que se vive en el país?**

"Es preocupante a lo que hemos llegado. Hay una responsabilidad importante del gobierno y creo también de las autopistas y las empresas privadas de apoyar. A mí me pasó dos veces en un año, es algo que está pasando todos los días, a todo el mundo, no sólo en comunas del sector oriente. Hay pocos carabineros en las calles, pero tampoco hay un apoyo de las autopistas o de la empresa privada. Hoy te hacen una encerrona y uno podría decir por qué no se reporta y por donde pase el auto robado suene un pito y la verdad que no es así. Y para los delincuentes ya esto es como un deporte. Hoy hacer una encerrona es casi, dentro de la jerga de los menores de edad, mostrar cuán de verdad son. Casi que los sube de estatus".

El equipamiento con palos de golf marca Titleist que le sustrajeron.